



Ekuador hat bis zu 7000 m hohes vulkanisches Gebirge. Peru, reich an Edelmetallen, besitzt die höchste Gebirgsbahn der Welt. Bolivien, das dreimal so groß ist wie Deutschland, hat weniger Einwohner als Berlin. In Chile, der Salpeterkammer der Welt, wiegt weiße Bevölkerung vor. Die Flachlandschaften des Ostens werden von den Riesenströmen Amazonas und La Plata durchzogen. Das urwaldreiche Stromgebiet des Amazonas erreicht ein Flächenausmaß von der Größe Australiens. Die Kornkammer des La Plata versorgt die Welt mit Weizen. Brasilien liefert vier Fünftel des Kaffee-Weltbedarfes, daneben Zucker, Kakao, Bananen und Edelhölzer. Britisch-, Holländisch- und Französisch-Guayana (in letzterer die Sträflingskolonie Cayenne) sind die einzigen europäischen Kolonien unter den südamerikanischen Republiken.

